

Nama Peserta Didik : Natasya Deswita Mulia Kelas : IV (empat)
 Nomor Induk : 1981 Semester : I (satu)
 NISN : 0053052472 Tahun Pelajaran : 2014/2015
 Nama Sekolah : SD Tirtonadi
 Alamat Sekolah : Jl. Kampung Batu No. 59 Padang

A. Sikap

Aspek	Deskripsi
Menerima, menjalankan ajaran agama yang dianutnya	Baik dalam menjelaskan arti kuasa, memahami kemahakuasaan Allah dalam berbagai peristiwa, arti manusia diciptakan menurut gambar rupa Allah, ciri-ciri orang yang berpenyakit kusta, bentuk-bentuk pelanggaran bangsa Israel Sangat baik dalam mengungkapkan kemahakuasaan Allah dalam berbagai peristiwa kehidupan, menuliskan salah satu pengalaman rasa syukur atas kehadiran Allah
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga dan guru	Terbiasa berdoa sebelum dan sesudah belajar, santun dalam berinteraksi dalam belajar, percaya diri, disiplin

B. Pengetahuan

Aspek	Deskripsi
Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah dan tempat bermain	Sangat baik menguasai makna dan mengamalkan simbol-simbol Pancasila, pentingnya arti persatuan dan kesatuan, menjaga keseimbangan hak dan kewajiban di rumah, sekolah, dan masyarakat Sangat baik menulis cerita sederhana, menggali informasi dan mendeskripsikan laporan hasil pengamatan, percobaan, wawancara dengan menggunakan kosa kata baku dalam bentuk poster, buklet, dan slogan, menggunakan ejaan yang disempurnakan

	<p>Mampu mengetahui konsep tentang sudut, penafsiran, bangun segi banyak dan bukan segi banyak, pengubinan, faktor dan kelipatan prima, FPB dan KPK, pecahan senilai, keliling dan luas bangun datar, masih perlu ditingkatkan ketelitian dalam hitung campuran</p>
	<p>Mampu mengetahui sifat-sifat cahaya, bunyi, gaya, gerak dan energi, fungsi hewan dan tumbuhan, sumber daya alam dan teknologi. Masih perlu ditingkatkan dalam kesabaran menjawab pertanyaan guru</p>
	<p>Sangat baik menceritakan dan menghargai tentang keberagaman budaya Indonesia, masa praaksara, Hindu-Budha, Islam, dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, ekonomi, dan menunjukkan sikap toleransi Dan peduli terhadap hubungan manusia dengan lingkungan sekitar</p>

C. Keterampilan

Aspek	Deskripsi
Menyajikan kemampuan mengamati, menanya, dan mencoba dalam: Bahasa yang jelas, logis, dan sistematis, Karya yang estesis, Gerakan anak sehat, Tindakan anak beriman dan berakhlak mulia	<p>Mampu menyajikan pengetahuan faktual dalam bahasa yang jelas, sistematis, dan logis, dalam gambar alam dan kolase, panjang pendek bunyi, gerakan tarian, sikap didiplin, tanggung jawab, masih perlu ditingkatkan keberanian mengekspresikan diri dalam karya seni, menggambar model</p> <p>Sangat mampu bekerjasama dalam melakukan gerak dasar atletik, gerak dasar sepakbola, gerak dasar bola voli, gerak dasar bola basket, kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor dalam permainan kasti serta kebugaran jasmani dalam permainan sederhana, masih perlu bimbingan dalam gerak dasar permainan kasti</p>

D. Muatan Lokal

Jenis	Deskripsi
Budaya Alam Minangkabau	Mampu memahami asal usul nama Minangkabau, sikap adil dalam adat Minangkabau. Masih perlu ditingkatkan dalam memahami batas wilayah Minangkabau
Bahasa Inggris	Sangat baik mengetahui percakapan sederhana dengan benar dan tepat tentang cara memberi salam, anggota keluarga, dan benda-benda dalam kelas
Teknologi Informasi dan Komunikasi	Mampu mengetik teks, masih perlu ditingkatkan dalam mengatur paragraf dan mengetik 10 jari

E. Project of Entrepreneur (POE)

Hasil	Deskripsi
Kolase	Mampu menceritakan manusia dalam dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, ekonomi, masih perlu ditingkatkan dalam membuat karya seni kolase dengan berbagai bahan di lingkungan sekitar

F. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan	Deskripsi
1	Pramuka	Mampu memahami pengertian dan pengamalan Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka, sejarah pramuka dunia dan Indonesia serta pelaksanaan upacara pembukaan dan penutupan
2	Wartawan Cilik	Mampu memahami pengantar wartawan cilik, antusias dengan materi, masih perlu ditingkatkan dalam memperbaiki kemampuan berdialog dengan narasumber
3	-	-
4	-	-
5	-	-

G. Komentar Guru Kelas

Natasya anak yang baik, aktif, penyapa, jujur, percaya diri, tanggung jawab. Perlu meningkatkan sikap disiplin ketika menulis dan ketelitian dalam belajar

Ketidakhadiran		
Sakit	:	1 hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui
Orang tua / Wali



Padang, 27 Desember 2014
Guru Kelas

Lidya Fitriyanti, S.Pd.